

Le Premier ministre du Guyana participera au Sommet du G77 et de la Chine à Cuba



La Havane, 12 sept (RHC) Le Premier ministre du Guyana, Mark Phillips, a confirmé sa participation au prochain Sommet du Groupe des 77 et de la Chine qui se tiendra à La Havane, a annoncé ce mardi le ministère cubain des Affaires étrangères.

Cet événement, qui aura lieu les 15 et 16 septembre, permettra aux pays du Sud de travailler ensemble à l'unité et à des actions décisives, a déclaré le ministère des Affaires étrangères de la nation caribéenne

sur le réseau social X.

Selon le ministre cubain des affaires étrangères, Bruno Rodríguez, ce sommet est indispensable face à la crise mondiale multisectorielle.

Il a affirmé que la réunion aura lieu à un moment où les pays du Sud cherchent une solution à ces problèmes dans les sphères de l'indépendance et de la souveraineté.

Les présidents du Brésil, Luiz Inácio Lula da Silva, de l'Argentine, Alberto Fernández, de la Colombie, Gustavo Petro, de l'Irak, Abdelatif Rashid, de la Palestine, Mahmoud Abbas, de l'Angola, João Lourenço, du Burundi, Évariste Ndayishimiye, et du Honduras, Xiomara Castro, participeront au sommet.

Les chefs d'État de la Bolivie, Luis Arce, du Sri Lanka, Ranil Wickremesinghe, du Mozambique, Filipe Jacinto Nyusi, du Laos, Thongloun Sisoulith, de la Guinée équatoriale, Obiang Nguema, et le premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves, ont également confirmé leur participation.

Depuis janvier de cette année, Cuba assume la présidence temporaire du Groupe des 77 et la Chine pour la première fois, avec l'engagement de promouvoir les intérêts communs du Sud.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/333767-le-premier-ministre-du-guyana-participera-au-sommet-du-g77-et-de-la-chine-a-cuba>



Radio Habana Cuba